

“FABULOSO COMBATE”: DE MADRID A GRANOLLERS

Jamás en la vida, los Españoles habíamos presenciado, a tres! OTORINGOLOGOS! en acción, para hacerle hablar a un examinando. Que arte, que manera de ponerlo entre las cuerdas, con qué presición, punto por punto le fueron sacando fechas de plazos fijos para cada apartado, y manera de realizar el compromiso.

El examinando no quería soltar prendas, hablaba y hablaba sin decir nada en concreto, evadiendo el bulto para no comprometerse, pero ante la presión del Dto. Solchaga por un lado, y la de su colega Sr. Lluch por el otro el segundo Catalan él, el 1º Vasco. Rematando la obra maestra de acoso y derribo, el Catedrático en pormenores, y hombre de buenos modales y verborrea convincente, pausada e inquisitoria, para que de una vez y por todas el examinando contestara a cada una de las preguntas formuladas.

Fué fantástico, los Españoles con la respiración contenida, y el interés en creciendo, hemos visto que como Don Felipe dijo, se esclareciera el ambiente, que es lo que esperábamos, de que iba a pasar con esta pobre piel de toro zarandeada desde todos los puntos, tanto del interior como desde el exterior.

Ni por sombra, este pobre palurdo, puede soñar en comparar ese grandioso episodio dado por la TVE., con este persistente silencio de nuestro Consistorio, a preguntas tan llanas, lisas y sin dobleces, que no es preguntarle por algo que pueda pasar en la luna, ni que ellos no conozcan. Lo conocen y callan, como si se les acusaran de haber vendido ellos, como hizo el anterior Consistorio, varias calles a una Empresa Jabonera, convertidas hoy en un feudo particular, que son y seguirán siendo del pueblo, pues como, el patrimonio sindical, serán reclamadas por ese pueblo, que también a Uds., les importa poco ó nada. Pero, tener

presente que cada día se acerca más, el momento de tener que recurrir a él para pedirle un nuevo aval, para seguir siendo los representantes de los ciudadanos que día a día siguen sufriendo, silenciosamente las incomodidades, que aunque Udes., no fueseis los autores de esa ignominiosa hipoteca, de unos derechos, que solo el pueblo, tiene derecho a su disfrute. Y no cuatro Establecimientos, sus ACERAS—sus PLAZAS— y todo cuanto es del patrimonio común, que ni puede ser vendido ni hipotecado por ningún Ayuntamiento. (CLARO).

Abrir la boca, romper el silencio, contar los motivos que os atan a esos Establecimientos. ¿Qué representa la Fonda Europa? ¿Mantiene el presupuesto del Municipio? ¿Es para Udes., de más interés que el pueblo? ¿Que percibe el Municipio de esos Establecimientos? DECIR CANTIDAD, y si es que por ellos solos, se hace el conjunto del presupuesto de nuestro pueblo, entonces no pedirnos ni un céntimo más, por que en este PAIS de “mongetas i butifarras” hay, aquello que dice, “cada uno de nos vale como vos y todos valemós más que vos” es decir, más que todo el Consistorio en Pleno.

Por este motivo, y a raíz de haber presenciado como se hace hablar a un Sr. como Don Leopoldo en cosas de tanta alcornia, sería ridículo y causaría risa que unos Ediles o todos juntos, no fueran capaces de responder públicamente a un pobre palurdo, e insignificante ciudadano. Ciudadano que no pasara nunca de seguir tratando, con la rabisa del látigo de la crítica, de ponerlos en la picota pública demostrando vuestra sumisión y miedo de enfrentarse de una vez por todas, y con ansias de satisfacer los deseos, de ese pueblo que quizás ya no sea capaz de decir más claro, lo que en la calle se dice.

Como muestra acerquense y contemplen una gran cosa hecha por Udes., y preguntele a los vecinos del Grupo “Liberación” y los de más de la barriada, en lo que al traslado del Kiosco se refiere, Miren como luce el Pabellón, que desahoga, que vista, “Maravilloso” gracias en nombre de mis convecinos. Hay otra cosa que todavía no está realizada, pero que el pueblo no tendrá más remedio que daros las gracias y agradecer vuestra gestión, pero esto no cuenta, yo no busco más que lo que falta por hacer, si de verdad quereis llevaros un aplauso cerrado, coreado por todo Granollers a todos sus Ediles, seguir en vuestro moderado hacer y hablar. Comprender que una buena salsa se hace con un Sagaseta es decir con fuerte picante, pero como dijo D. Felipe cada uno se expresa como es, no enfadaros que diga lo que no haceis, y que en cambio me calle lo que silenciosamente realizais, es el derecho del espectador que está en el patio de butacas. Gracias.

Manuel Pérez Gordillo

**POR RAZONES
ECONOMICAS
SE VENDE FINCA**

**A 25 metros de la
Avenida Canovelles
TEL.870.75.55—849.01.16**

**LLEGIU CADA SETMANA
COMARCA AL DIA**